

Hofheim, 23. Oktober 2017

Mehr Menschen wohnen im MTK

Neue Bevölkerungsstatistik: Zuwachs von über 1.500 Einwohnern

Die Einwohnerzahl im Main-Taunus-Kreis ist im ersten Halbjahr 2016 erneut gestiegen. Das teilt Landrat Michael Cyriax mit und verweist auf die neuesten Zahlen des Statistischen Landesamtes. Die Statistik weist demnach für den 30. Juni des vergangenen Jahres 1.576 Menschen mehr aus als noch sechs Monate zuvor. Insgesamt waren zum Stichtag im Kreis 234.424 Personen gemeldet. Das entspricht einer Bevölkerungszunahme von 0,7 Prozent. Die Bevölkerungsdichte im Kreis stieg von 1.047 auf 1.054 Menschen pro Quadratkilometer. Als Ursache nennt Cyriax die anhaltende Attraktivität als Wohnort und die verkehrsgünstige Lage in der wirtschaftsstarke Region Frankfurt/Rhein-Main. Auch die Zuwanderung aus Kriegs- und Krisengebieten in den vergangenen zwei Jahren spiele eine Rolle. Weiterhin seien die Kommunen gefordert, genügend Wohnraum zu schaffen und gleichzeitig ihren Charakter mit viel Grün zu wahren.

Nach Angaben der Statistik verzeichneten die Städte und Gemeinden im MTK im Juni 2016 folgende Einwohnerzahlen (in Klammern die Veränderung gegenüber Dezember 2015 in Prozent): Bad Soden 22.282 (+ 0,5), Eppstein 13.760 (+ 1,0), Eschborn 21.044 (+ 1,0), Flörsheim 20.849 (+ 1,1), Hattersheim 27.228 (+ 1,2), Hochheim 17.214 (+ 0,9), Hofheim 39.439 (- 0,1), Kelkheim 28.522 (+ 0,2), Kriftel 11.079 (+ 1,6), Liederbach 8.908 (- 0,3), Schwalbach 15.258 (+ 0,4) und Sulzbach 8.841 (+ 1,8).

Die Verzögerung bei der Veröffentlichung der Bevölkerungsstatistiken entsteht laut Statistischem Landesamt durch technische Neuerungen im Softwarebereich.